

# *Recuerdan los cubanos consigna de Patria o Muerte proclamada por Fidel hace 60 años*

---



La Habana, 5 mar (RHC) Los cubanos recuerdan este jueves la histórica consigna de Patria o Muerte proclamada hace 60 años por Fidel Castro, durante el sepelio a las víctimas del sabotaje orquestado por la CIA estadounidense contra el vapor francés La Coubre.

En esa ocasión, reunido frente a una gran multitud en las inmediaciones del Cementerio de Colón en La Habana, el líder histórico denunció esa cruel agresión y llamó a los cubanos a defender la lucha revolucionaria en nombre de la libertad y de la Patria.

La idea inmortalizada en todos los cubanos, ha servido desde entonces como estandarte para continuar con el legado revolucionario frente a las amenazas y provocaciones de Estados Unidos. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/216080-recuerdan-los-cubanos-consigna-de-patria-o-muerte-proclamada-por-fidel-hace-60-anos>



**Radio Habana Cuba**